

Un déficit significatif de neige au sol

Dossier de la rédaction de H2o
January 2024

La neige se fait attendre cette année à Montréal et dans plusieurs autres villes du Québec, et des météorologues d'Environnement Canada parlent d'un "déficit significatif" en comparaison avec les normales saisonnières. Dans un tableau publié sur la plateforme X, l'organisation fédérale indique que la neige est tout simplement absente à Montréal et à Québec, alors que la moyenne de neige au sol est respectivement de 10 et de 34 centimètres dans ces villes. Malgré ce déficit, il ne s'agit toutefois pas d'un record, indique Gregory Yang, météorologue chez Environnement Canada. "Pour Montréal, par exemple, on a eu six fois des Noëls verts dans les dix dernières années. Pour Québec, c'est un peu plus rare. La dernière fois qu'on n'a pas eu de neige au sol un 25 décembre c'était en 2015."

Radio-Canada